## SIGLO XX



Referencia:
Instituto Europeo (s.f.) las píldoras antinucleares las desvela el doctor Manuel de la Peña [imagen]
(<a href="https://institutoeuropeo.es/articulos/blog/las-pildoras-antinucleares-las-desvela-el-doctor-manuel-de-la-pena/">https://institutoeuropeo.es/articulos/blog/las-pildoras-antinucleares-las-desvela-el-doctor-manuel-de-la-pena/</a>

Entre los años 1939 y 1945 se vivió la Segunda Guerra Mundial, un conflicto atroz, en el que millones de personas fallecieron a consecuencia de los enfrentamientos y otros quedaron sin hogar. Cuando esta guerra tenía visos de llegar a su fin, en el mes de abril de 1945 en San Francisco, se reunieron delegados de cincuenta países con el firme objetivo de crear un organismo que se encargara de promover la paz y evitar guerras en el futuro.

Los ideales de aquella organización quedaron establecidos en el preámbulo al Acta Constitutiva que

propusieron:

"Nosotros los pueblos de las Naciones Unidas resueltos a preservar a las generaciones venideras del

flagelo de la guerra que dos veces durante nuestra vida ha infligido a la Humanidad sufrimientos indecibles,

a reafirmar la fe en los derechos fundamentales del hombre, en la dignidad y el valor de la persona

humana, en la igualdad de derechos de hombres y mujeres y de las naciones grandes y pequeñas, a crear

condiciones bajo las cuales puedan mantenerse la justicia y el respeto a las obligaciones emanadas de los

tratados y de otras fuentes del derecho internacional, a promover el progreso social y a elevar el nivel de

vida dentro de un concepto más amplio de la libertad, y con tales finalidades a practicar la tolerancia y a

convivir en paz como buenos vecinos, a unir nuestras fuerzas para el mantenimiento de la paz y la

seguridad internacionales, a asegurar, mediante la aceptación de principios y la adopción de métodos, que

no se usará; la fuerza armada sino en servicio del interés común, y a emplear un mecanismo internacional

para promover el progreso económico y social de todos los pueblos".

El Acta Constitutiva de la nueva organización de las Naciones Unidas entró en vigor el 24 de octubre de

1945, fecha que se conmemora cada año como Día de las Naciones Unidas.

Referencia:

El siglo XX - Historia de los derechos humanos (s/f).

Disponible en: <a href="https://www.amnistiacatalunya.org/edu/es/historia/inf-s20.html">https://www.amnistiacatalunya.org/edu/es/historia/inf-s20.html</a>